

Aspirantes serían anunciados hoy

Esta semana inician debates de la segunda fase

Después de tres semanas del arranque para su recaudación, en las próximas horas se dará a conocer (probablemente hoy) a los aspirantes que lograron juntar al menos 150 mil firmas dispersadas en 17 entidades del país y con ello

arrancar la segunda fase donde esta misma semana se tiene contemplado un debate entre los que hayan pasado y la primera encuesta que será levantada entre el 11 y 13 de agosto.

La senadora Xóchitl Gálvez informó que ya cuenta con 430 mil firmas y tan solo este fin

de semana registró 40 mil. En la víspera cuestionó el crecimiento de firmas de algunos de sus contendientes del Frente al considerar como “mágico” que ya hayan recolectado más de 150 mil firmas sin visitar todos los estados cuando ella ha acudido a 18 entidades y “anda en chinga” desde las 5 horas.

PAREDES, 300 MIL FIRMAS.

Sin mencionar su nombre,

Santiago Creel Miranda reviró a Xóchitl Gálvez sus señalamientos y se pronunció por una auditoría para los aspirantes, para la plena transparencia y rendición de cuentas. Se dijo confiado que pasará a la segunda ronda.

El coordinador del PRD en el Senado, y aspirante a encabezar el Frente Amplio por México, Miguel Ángel Mancera reconoció que ha sido muy

complejo el proceso para recolectar las 150 mil firmas, pero aseguró que está muy cerca de conseguir las para pasar a la segunda ronda.

“Si ha sido un proceso muy complejo, obviamente, porque sí hay localidades donde se volvió muy difícil, muy difícil para que las personas tuvieran acceso directo”. *(Alejandro Páez)*